
 
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE TORRE DE MONCORVO 

REALIZADA NO DIA DEZANOVE DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E CATORZE 

       

------ Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, nesta 

Vila de Torre de Moncorvo e Edifício dos Paços do Concelho, reuniu 

ordinariamente a Câmara Municipal de Torre de Moncorvo, sob a presidência do 

Excelentíssimo Senhor Presidente, Nuno Jorge Rodrigues Gonçalves, e com as  

presenças dos senhores vereadores: Victor Manuel Silva Moreira, Maria da 

Piedade Leonardo Teixeira Calheiros Meneses, José Manuel Aires e Alexandra 

Filipe de Sá e comigo Joaquim Victor Bento Pereira, Coordenador Técnico, que a 

secretariou.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ ABERTURA DA REUNIÃO: O Sr. Presidente declarou aberta a reunião eram 

09:50 horas e iniciou-se a mesma de acordo com a ordem do dia previamente 

elaborada e distribuída. ------------------------------------------------------------------------------  

------ PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA:  -----------------------------------------------  

------A Vereadora Alexandra de Sá questionou a situação da DST, mais 

concretamente os caminhos e os muros do Aquafixe. ---------------------------------------   

-----O Sr. Presidente informou que já foi notificado o dono da obra. Entretanto 

foram dadas explicações mais detalhadas pelo Eng.º Jorge Afecto sobre a 

circulação no Aquafixe bem como a execução do muro.------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente deu conta da visita do Sr. Secretário de Estado do Emprego, 

Dr.º Octávio de Oliveira, a Torre de Moncorvo da qual resultou um acordo de 

principio para a mudança dos serviços do IEFP e da Segurança Social para o 

edifício do Ex-GAT.------------------------------------------------------------------------------------

Deu ainda conta da visita do Sr. Embaixador da Argentina a Torre de Moncorvo 

onde fez a oferta de alguns livros, do escritor Jorge Luís Borges, e deu conta de 

um protocolo a assinar com a Universidad Nacional de San Martín da Argentina 

para o estudo da ascendência de Jorge Luís Borges. Irá ainda ser feito um 

documentário patrocinado pela Sra. Embaixatriz sobre o escritor Jorge Luís 

Borges.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----O Sr. Presidente deu ainda conhecimento da possível cedência da escola de 

Urros. Solicitada informação à Junta de Freguesia de Urros a mesma é da opinião 
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de que não deve ser cedida.-------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente deu ainda conhecimento dos vários convites dirigidos ao 

Município de Torre de Moncorvo.------------------------------------------------------------------ 

------ APROVAÇÃO DE ATAS: Ata n.º19 de 29 de agosto de 2014 e Ata n.º20 de 8 

de setembro de 2014.--------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, aprovar, a ata n.º 19 com as alterações apresentadas e a 

aprovação da ata n.º 20 de 8 de setembro ficou adiada.--------------------------------  

------ GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA:  ---------------------------------------------  

------AEDRL – ASSOCIAÇÃO DE ESTUDOS DE DIREITO REGIONAL E LOCAL – 

RENOVAÇÃO DA ASSINATURA DA REVISTA “QUESTÕES ATUAIS DE 

DIREITO LOCAL” 2015: -----------------------------------------------------------------------------  

----- Foi presente carta do Presidente da Direção da Associação Nacional de 

Estudos de Direito Regional e Local, Prof. Doutor António Cândido de Oliveira, a 

solicitar a renovação da assinatura da Revista “ Questões Atuais de Direito Local”- 

2015.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, renovar a assinatura. ---------------------------------------------------------------  

------COMISSÃO FABRIQUEIRA DA IGREJA PAROQUIAL DE SÃO JOÃO 

EVANGELISTA – AÇOREIRA – PEDIDO DE APOIOS: -------------------------------------  

------Foi presente carta da Comissão da Fabrica da Igreja Paroquial de São João 

Evangelista, pedindo apoio para reabilitação e Conservação da Igreja de S. João 

Evangelista, Igreja Matriz da Açoreira – Fases 1 e 2.-----------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, disponibilizar o apoio técnico e isentá-lo do pagamento de taxas, 

bem como encaminhar para o Gabinete de Fundos Comunitários. Mais foi 

deliberado, inscrever no próximo orçamento um apoio no montante de 

5.000,00€.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO – NÚCLEO REGIONAL NORTE 

– PEDIDO DE COLABORAÇÃO: ------------------------------------------------------------------  

-------Presente uma carta de Artur Fernandes, Coordenador do Departamento de 

Angariação de Fundos da Liga Portuguesa contra o Cancro – Núcleo Regional 
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Norte, a requerer a colaboração da Câmara para proceder à recolha dos donativos 

junto da comunidade civil através dos voluntários da Associação.------------------------ 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, apoiar. ------------------------------------------------------------------------------------  

------MARIANA FERREIRA – LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO – 

PEDIDO DE APOIO DE DIVULGAÇÃO: --------------------------------------------------------  

------- Presente o e-mail da Sr.ª Mariana Ferreira a solicitar o apoio e colaboração 

da Câmara Municipal para divulgação da realização do Peditório Nacional da Liga 

Portuguesa Contra o Cancro e para tal, necessitam de um espaço em muppies 

para colocação dos cartazes.----------------------------------------------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, divulgar. ---------------------------------------------------------------------------------  

------GRUPO DESPORTIVO DE MONCORVO – PEDIDO DE CORTE DE RELVA:-  

-------Presente uma carta do Sr.º Basílio Mário Lázaro, Presidente da Direção do 

Desportivo de Moncorvo, a solicitar o corte da relva, em virtude de se iniciar a 

época desportiva 2014/2015.------------------------------------------------------------------------ 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, incumbir a Vereadora do Pelouro, Maria da Piedade Leonardo 

Teixeira Calheiros Meneses, para verificar da possibilidade de os trabalhos 

serem executados com o equipamento e jardineiros da autarquia. ----------------  

------ GABINETE DE APOIO AOS VEREADORES: -----------------------------------------  

------ VICE - PRESIDENTE:-------------------------------------------------------------------------- 

------ARRELVAMENTO SINTÉTICO DO CAMPO MUNICIPAL DR. CAMILO 

SOBRINHO, CONSTRUÇÃO DE BALNEÁRIOS E COBERTURA DA BANCADA – 

INFORMAÇÃO FINAL – ADJUDICAÇÃO: ------------------------------------------------------  

------ Foi presente a informação n.º 02/2014/DT, assim como todos os documentos 

relativos ao processo, sobre o arrelvamento sintético do Campo Municipal Dr. 

Camilo Sobrinho,  construção de balneários e cobertura da bancada.-----------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, aprovar o relatório e autorizar a adjudicação. ------------------------------  

------SPORTING CLUBE DE MONCORVO – CEDÊNCIA DE PAVILHÃO PARA 

JOGOS TREINO: --------------------------------------------------------------------------------------  
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------ Foi presente o ofício datado de 01.09.2014, a solicitar a cedência do pavilhão 

para jogos treino de séniores nos dias 21 de setembro e 3 de outubro, do ano em 

curso. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar. --------------------------------------------------------------------------------  

------EXISTÊNCIA DE MORCEGOS NO BAIRRO DE ST.º CRISTO: --------------------  

------ Foi presente a informação n.º 027/2014/DT, onde se propõe a reparação da 

fissura existente no edifício com material isolante, podendo os trabalhos serem 

executados pelo Município, sem recurso a contratação externa. -------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento e concordar com a informação. -------------------  

-----AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DR. RAMIRO SALGADO DE TORRE DE 

MONCORVO – CEDÊNCIA DO AUTOCARRO COM DESTINO À RÉGUA: ----------  

------ Foi presente o ofício n.º416/2014 datado de 08.09.2014, a solicitar a cedência 

do autocarro Municipal com destino à Régua, transportando os alunos e 

professores do curso de Técnico de Turismo Rural (TTAR). ---------------------------- 

----- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, aprovar. ----------------------------------------------------------------------------------  

-----AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DR. RAMIRO SALGADO DE TORRE DE 

MONCORVO – VISITA AO MUSEU DO PÃO – PEDIDO DE TRANSPORTE: -------  

------ Foi presente o ofício n.º418 datado de 09.09.2014, a solicitar o transporte 

para que, no âmbito do Plano Anual de Atividades do Agrupamento de Escolas, os 

alunos do Pré-Escolar dos Jardins de Infância se desloquem numa visita de estudo 

ao “Museu do Pão”, na localidade de Seia.------------------------------------------------------ 

----- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar o autocarro do Município. -------------------------------------------  

------SEMANA ABERTA DO CENTRO DE EMPREGO E FORMAÇÃO 

PROFISSIONAL DE VILA REAL – CEDÊNCIA DE TRANSPORTE: --------------------  

------ Foi presente o e-mail datado de 09.09.2014, onde é solicitado a cedência de 

transporte para deslocação dos formandos que realizem formação no Concelho de 

Torre de Moncorvo e ainda , se possível, transportar 5 formandos de Vila Nova de 

Foz Côa, para visitarem o Serviço de Formação Profissional de Vila Real durante a 
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semana aberta, com o tema : “ As Empresas – Espaços Concretos de 

Aprendizagem/Projetos Empreendedores, Inovação e Competitividade”. --------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, ratificar, o despacho do Vice-Presidente. ------------------------------------  

------COMISSÃO DE FESTAS DE FELGUEIRAS- PEDIDO DE TRANSPORTE – 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO:------------------------------------------------------------------- 

------Foi presente o ofício n.º  datado de 02.09.2014, onde é solicitada a cedência 

do autocarro municipal para o transporte das Bandas Filarmónicas do Felgar e de 

Carviçais para as Festividades em Honra de Santa Eufémia no dia 06.09.2014. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, ratificar, o despacho do Vice-Presidente. ------------------------------------  

------INFILTRAÇÕES NA CASA DA DONA ADELAIDE, SITA NA RUA DAS 

AMOREIRAS NA ALDEIA DE FELGAR : -------------------------------------------------------  

------ Foi presente a informação n.º394.2014.DT, a comunicar os problemas 

existentes na habitação da Dona Adelaide, e o orçamento dos trabalhos 

necessários para os minimizar, no montante de 3.666,25€.-------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, solicitar parecer à Junta de Freguesia.---------------------------------------- 

------PARAGEM PARA CARGAS E DESCARGAS - BRICOCORVO: -------------------  

------ Foi presente a informação n.º382/2014/DT, sobre o pedido de paragem em 

frente ao seu estabelecimento, na Rua Vasco da Gama, n.º1, R/C, pelo tempo 

estritamente necessário, para efetuar cargas e descargas de mercadorias. ----------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, solicitar à equipa técnica da autarquia um estudo no sentido de 

aproveitar o passeio. -------------------------------------------------------------------------------  

------EDIFÍCIO DE APOIO AO RECINTO DAS FEIRAS E ESPAÇO 

MULTIFUNCIONAL – ENTRADA DE ÁGUA PELA COBERTURA: ----------------------  

------ Foi presente a informação n.º 387.2014.DT, relativa ao facto de entrar água 

pela cobertura do edifício identificado em epigrafe. ------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, que deverá ser o concessionário a realizar os trabalhos, devendo 

informar os serviços da Autarquia dos trabalhos a efetuar. --------------------------  

------INSTALAÇÃO DE BOCA DE INCÊNDIO NO CENTRO DE INSPEÇÕES: -------  
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------Foi presente a informação n.º 387.2014.DT, sobre a instalação de Boca de 

Incêndio no Centro de Inspeções, analisando a situação em concreto.------------------ 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar a instalação da boca de incêndio. --------------------------------  

------SPORTING CLUBE DE MONCORVO – CEDÊNCIA DE PAVILHÃO PARA 

JOGO TREINO: ----------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi presente o ofício datado de 15.09.2014, a solicitar a cedência do Pavilhão 

Gimnodesportivo para jogo treino de seniores para o dia 26 de setembro do ano 

em curso. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar. --------------------------------------------------------------------------------  

------ VEREADORA PIEDADE MENESES:------------------------------------------------------ 

------VISITA DE ESTUDO DO SOCIAL HUB TMAD AO PORTO, DIA 10 DE 

SETEMBRO DE 2014: -------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi presente a informação n.º 17/2014, referente à visita acima identificada, 

com o objetivo de conhecer alguns projetos que desenvolvem estratégias de 

combate à exclusão social e melhoria na qualidade de vida das comunidades 

fragilizadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

------RECUPERAÇÃO DE ANIMAL POR PARTE DO DETENTOR: ----------------------  

------ Foi presente a informação n.º 33/2014 do Gabinete da Veterinária Municipal, 

onde é referenciado o incumprimento da legislação em vigor, referente a esta 

matéria.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, notificar o proprietário para registar e licenciar o canídeo na Junta 

de Freguesia de Torre de Moncorvo. ---------------------------------------------------------- 

------RECOLHA DE ANIMAL COM DONO NA ZONA DA CORREDOURA: ------------  

------ Foi presente a informação n.º 38/2014 do Gabinete da Veterinária Municipal, 

onde é referenciado o incumprimento da legislação em vigor, referente a esta 

matéria.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, colocar o canídeo para adoção. ------------------------------------------------- 
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------CAPTURA DE ANIMAIS ERRANTES – 3.ª AÇÃO CONJUNTA: --------------------  

------ Foi presente a informação n.º 37/2014 do Gabinete da Veterinária Municipal, 

sobre a referida captura. -----------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

------ENVIO DE CONTRA – ORDENAÇÃO: ----------------------------------------------------  

------ Foi presente o ofício da GNR (Núcleo de Proteção Ambiental) n.º851/2014-

NPA, a enviar o Auto de Noticia por contra – ordenação n.º71/14, relativamente à 

falta de identificação eletrónica Chip num cão, sendo assim infringido o previsto no 

n.º1, do art. 3º do Decreto-Lei n.º313/03 de 17 de setembro. ------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, nomear instrutora a Dr.ª Isabel Lameira.-------------------------------------- 

------ENVIO DE AUTO DE OCORRÊNCIA: -----------------------------------------------------  

------Foi presente o ofício da GNR (Núcleo de Proteção Ambiental) n.º854/2014-

NPA a enviar o auto de ocorrência n.º 46/2014, relativamente à mordedura de um 

cão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, nomear instrutora a Dr.ª Isabel Lameira.-------------------------------------- 

------COOPERANTES DA ESEB: ------------------------------------------------------------------  

------Foi presente o ofício n.º C-362 do IPB, a agradecer a colaboração da Câmara 

Municipal com a Escola Superior da Educação, na realização do Estágio da 

licenciatura em Educação Ambiental. ------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.---------------------------------------------------------------- 

------CALENDÁRIO DAS FEIRAS QUINZENAIS DO ANO DE 2014:--------------------- 

----Foi presente o calendário com a informação da realização das feiras quinzenais 

para o ano de 2014. -----------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, estudar a hipótese de fazer na feira anual de setembro uma 

promoção dos produtos agrícolas realçando a época das vindimas, da 

apanha da amêndoa e da caça.------------------------------------------------------------------ 

------ DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA: -----------------------------------------  
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------COMISSÃO DE FESTAS DE SÃO MIGUEL – FELGAR - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE TAXAS NO LICENCIAMENTO:-------------------------------------------------- 

------ Foi presente uma carta da Comissão de Festas de São Miguel no Felgar a 

solicitar a isenção de taxas no licenciamento para realização da festa tradicional. --  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar. --------------------------------------------------------------------------------  

------PATA – ESTABELECIMENTO DE CAMINHOS RURAIS, TORRE DE 

MONCORVO, NO ÂMBITO DO APROVEITAMENTO HIDROELÉCTRICO DO 

BAIXO SABOR. REQUERENTE: PEDRO RAFAEL QUINTEIROS MORAIS: ---------  

------ Foi presente o ofício n.º S-2014/348868, datado de 28.08.2014, com a 

indicação da decisão tomada pelo Sr.º Diretor – Geral do Património Cultural, 

relativamente ao processo identificado em assunto. -----------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.---------------------------------------------------------------- 

--------REGIMENTO DE INFANTARIA N.º 13 - COMANDANTE JOÃO CARLOS 

MAGALHÃES: ------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi presente um ofício com os cumprimentos de despedida do Comandante 

do Regimento de Infantaria n.º13, Coronel João Carlos Magalhães. --------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.----------------------------------------------------------------  

------MODELO DE GOVERNAÇÃO DOS FUNDOS EUROPEUS ESTRUTURAIS E 

DE INVESTIMENTO PARA O PERÍODO DE 2014-2020: ----------------------------------  

------ Foi presente o Decreto-Lei n.º137/2014 de 12 de setembro, sobre o assunto 

em epigrafe. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS LABORATÓRIOS CLÍNICOS – ULS 

NORDESTE: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi presente a carta do Presiente da ANL , Sr.º José Chaves, onde agradece 

a informação prestada por parte da Câmara no ofício n.º 1997-DAF.-------------------- 

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  
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------GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – DESTACAMENTO TERRITORIAL 

DE TORRE DE MONCORVO – NÚCLEO DE PROTEÇÃO AMBIENTAL – ENVIO 

DE AUTO DE NOTÍCIA POR CONTRA-ORDENAÇÃO: ------------------------------------ 

------Foi presente o ofício com a referência n.º891/2014-NPA, sobre a inexistência 

de Licença/Alvará de construção em uma obra de contrução de uma habitação 

unifamiliar na freguesia da Açoreira.-------------------------------------------------------------- 

----- Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, nomear instrutor do processo o Dr. Nuno Saldanha. -------------------- 

------MINISTÉRIO DO AMBIENTE, ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO E 

ENERGIA – DIREÇÃO GERAL DE ENERGIA E GEOLOGIA – DIREÇÃO DE 

SERVIÇOS DE MINAS E PEDREIRAS: ---------------------------------------------------------  

------ Foi presente o ofício relativo à Publicação de aviso do pedido no Diário da 

República da atribuição de direitos de prospeção e pesquisa de depósitos minerais 

nos concelhos de Alfândega da Fé, Mogadouro, Torre de Moncorvo e Freixo de 

Espada - À – Cinta, requerido pela Vital Metals, Lda. Proc.º n.º MN/PPP/0353 

“Fonte Santa”. ------------------------------------------------------------------------------------------  

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

------8.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO PARA 2014: --------------------------------------  

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, adiar para a próxima reunião. ----------------------------------------------------  

------ DIVISÃO TÉCNICA – OBRAS PARTICULARES: -------------------------------------  

------PEDRO CARLOS PÓVOA FIDALGO – REALIZAÇÃO DE OBRAS EM 

IMÓVEL EM MAU ESTADO DE CONSERVAÇÃO, SITO NA RUA CIMO DO 

POVO, FREGUESIA DE CARVIÇAIS: -----------------------------------------------------------  

------ Foi presente a informação n.º834/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, arquivar o processo. ----------------------------------------------------------------  

------CARLOS ARAÚJO – REALIZAÇÃO DE OBRAS EM IMÓVEL EM MAU 

ESTADO DE CONSERVAÇÃO, SITO NA RUA DE SANTO ANTÓNIO, 

FREGUESIA DE LOUSA: ---------------------------------------------------------------------------  
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------ Foi presente a informação n.º835/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, arquivar o processo. ----------------------------------------------------------------  

------ADMAR MANUEL ESTÁCIO – IMÓVEL EM MAU ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO – RELATÓRIO DE VISTORIA PRÉVIA, SITO NA AVENIDA DO 

SOL, FREGUESIA DE CARVIÇAIS: --------------------------------------------------------------  

------ Foi presente a informação n.º 839/2014/DT – Particulares  e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ---  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, concordar com a informação. ----------------------------------------------------  

------JUNTA DE FREGUESIA DE HORTA DA VILARIÇA – CEMITÉRIO DE VIDE, 

SITO EM VIDE, NA FREGUESIA DA HORTA DA VILARIÇA: -----------------------------  

------ Foi presente a informação n.º 841/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, reenviar ao técnico responsável pela informação, para completar 

a mesma, quantificando os custos da intervenção solicitada. -----------------------  

------SERAFIM JOSÉ REGO – REALIZAÇÃO DE OBRAS SEM PRÉVIO 

LICENCIAMENTO, SITO NA RUA DA SOENGA, NA FREGUESIA DA AÇOREIRA:  

------ Foi presente a informação n.º 846/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, concordar com a informação e nomear o Dr. Nuno Saldanha para 

instrutor do processo. ------------------------------------------------------------------------------  

-----LICENCIAMENTO ZERO – LICENÇA ESPECIAL DE RUÍDO PARA AS 

FESTIVIDADES EM HONRA DE S. MIGUEL, SITO NO FELGAR, FREGUESIA DE 

UNIÃO DE FREGUESIAS DE FELGAR E SOUTO DA VELHA: --------------------------  
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------ Foi presente a informação n.º 851/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar. --------------------------------------------------------------------------------  

------PAULO CORDEIRO SALGADO – PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO 

DE UM IMÓVEL EM MAU ESTADO DE CONSERVAÇÃO, SITO NA RUA DOS 

SAPATEIROS, N.º 73 E 75, FREGUESIA DE TORRE DE MONCORVO: -------------  

------ Foi presente a informação n.º800/2014/DT – Particulares e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao 

livro de atas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais. ----  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, que a localização é na Rua Dr. Campos Monteiro n.º75 e não na 

Rua dos Sapateiros. Mais deliberou concordar com a informação nos termos 

propostos pelos serviços. ------------------------------------------------------------------------  

------ DIVISÃO EDUCAÇÃO SOCIAL CULTURA: --------------------------------------------  

------PEDIDO DE TRANSPORTE ESCOLAR PARA ALUNOS DO ENSINO PRÉ – 

ESCOLAR:----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi presente a informação n.º90/2014/DESC, sobre o transporte escolar em 

Circuito de Carreira Pública para alunos que pretendam frequentar o Ensino Pré-

Escolar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.---------------------------------------------------------------- 

------AUXÍLIOS ECONÓMICOS – ANO LETIVO 2014/2015:-------------------------------- 

------ Foi presente a informação n.º69/2014/DESC, sobre o subsídio para livros e 

material escolar. ---------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, de votos dos membros 

presentes, autorizar.--------------------------------------------------------------------------------- 

 ------ O Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, quando eram 12:40 horas.  ----  

------ Por último, deliberou a Câmara Municipal, por unanimidade, aprovar esta ata 

em minuta nos termos e para efeitos consignados nos números 3 do artigo 57.º da 

do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, que vai ser assinada pelo Sr. 
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Presidente da Câmara Municipal, Nuno Jorge Rodrigues Gonçalves e pelo 

Coordenador Técnico Joaquim Pereira. --------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

O Coordenador Técnico, 

 

 

 

 

 


